



西東京市立上向台小学校

第1学年学年便り

令和5年 5月 20日(土) NO.8



西東京市では、国が推進する「GIGA スクール構想」の実現に向けて、小中学生に一人1台のタブレット端末を貸与しています。これからは、1年生も学習用具の中の一つとしてタブレット端末を活用し、色々な発見を積み重ねて力を伸ばしていきたいと思えます。

さて、以前のお知らせでは本日 20 日にタブレット端末を持ち帰る予定としていましたが、6月1日に持ち帰るように日程変更いたします。つきましては、5月31日までにタブレット端末用保管ケースを御用意していただき、記名をしてお子様を持たせてください。

タブレット端末の規格 縦：約21cm 横：約30cm 厚さ：1.5cm

タブレット端末の規格よりも余裕があり、クッション性があり、持ち手が付いているケースをおすすめします。見えるところに記名をお願いします。

【持ち帰り後、御家庭で取り組んでいただきたいこと】

① タブレット端末の家庭での使用ルールを保護者と子どもで話し合う。

→どこに置いておくか、どこで使うか、使ってよい時間等、お子さんと家庭でのルールを話し合い、使用してください。

② 家庭でのオンライン環境の確認を行う。

→使用にあたっては、インターネット環境が必要です。御家庭のネットワーク機器の設定に沿ってパスワードを入力してから使用してください。

③ 保護者と子どもと一緒にログインする。

→ログインはタブレット端末を使用する際に毎回行うため、ぜひ、お子さんと一緒にログイン練習をしていただければと助かります。

【学校に持ってくる日】

6月20日(火)にタブレット端末保管用ケースに入れて学校に持たせてください。

【今後のタブレット端末の取り扱いについて】

- ① 原則として、1年生はタブレット端末を学校で使用後、校内の電源保管庫に入れて充電しておきますが、今後、月に1回程度持ち帰りますので、その際はログイン練習等に取り組んでください。
- ② タブレット端末を持ち帰るため、家庭に持ち帰る教科書やノート、ドリル等は精選し減らし、学校で保管します。
- ③ タブレット端末は、市からの貸出品です。6年生の卒業前に回収します。リユースしますので、御家庭でも丁寧に使用するようお願いします。
- ④ タブレット端末の使用は、家庭内（自宅だけ）のみで使用が許可されています。友達の家で、公園でなどの使用はやめてください。

☆そら豆の皮むきにチャレンジします☆

6月1日（木）に、栄養士の先生と連携をした食育活動を行います。今回は、1日の給食に出てくる「そら豆ごはん」で使うそら豆の皮むきにチャレンジします。

子どもたちにとっては絵本「そらまめくんのベット」などで親しみを感じても、実際に手に取ったことがあることは少ないと思います。ぜひ、この機会を生かし、食べ物への興味を広げてほしいと思います。